



# FUNDACION ANGEL DE LUZ

INFORME DE GESTION 2019

**Bogotá D.C., Febrero 10 de 2019**

En cumplimiento a los Estatutos de la Fundación Ángel de Luz y las normas legales vigentes, en mi condición de Representante Legal, presento al Consejo de Fundadores y la Junta Directiva el informe de las actividades realizadas durante el año 2019.

La fundación apoya a niñas, niños y adultos mayores en estado de vulnerabilidad y fragilidad económica.

### **Nuestros niños.**

Durante el año 2019 atendimos 400 menores de edad. Nuestros beneficiarios recibieron orientación espiritual, apoyo en la realización de sus tareas escolares, actividades de refuerzo académico, actividades lúdicas y recreativas dirigidas al comportamiento, a los valores y al proyecto de vida.

Nuestros beneficiarios recibieron desayuno y almuerzo en la jornada de la mañana o almuerzo y onces para la jornada de la tarde; como parte fundamental de su desarrollo.

Igualmente, se garantizó la celebración de fechas especiales como cumpleaños, el día de la mujer, el día del hombre, el día del niño, amor y amistad, el mes de los niños (enfocados en no prohibir sino en brindar opciones de disfraz basadas en profesiones, trajes típicos, héroes entre otros).

Durante el año 2019 la Universidad Minuto de Dios en el desarrollo de su práctica social y dando continuidad a su valioso apoyo a nuestra misión, nos acompañó con tres estudiantes en la jornada de la mañana los días martes, jueves y viernes para la sede Nuestra Señora de la Oliva y tres (03) estudiantes para la jornada de la mañana y tres para la jornada de la tarde los días martes, jueves y viernes para la sede San Miguel Arcángel.

Los estudiantes fueron supervisados por una profesional de la Universidad Minuto de Dios, tuvieron programaciones claras previamente conocidas por la fundación y siempre estuvieron acompañados por nuestro personal.

En la casa Nuestra Señora del Pilar se contó con el apoyo de dos estudiantes de once y se continúan buscando otras posibilidades.

Para el mes de diciembre celebramos el nacimiento de Jesús con una ceremonia en conjunto. Trasladamos todos nuestros niños al barrio Venecia, rezamos la novena navideña, ofrecimos el desayuno y entregamos el obsequio navideño.

Se tuvo la posibilidad de apoyar nuevamente a 50 niños de Fundación Ángeles, y 50 niños de Soacha.

Este evento se realizó en instalaciones del salón comunal del barrio Venecia protegidos de los cambios climáticos y asegurando el bienestar de todos los participantes del evento.

Entre otras actividades extraordinarias se realizaron salidas a cines, salidas al Parque Simón Bolívar, visitas a la biblioteca del barrio, juegos cancha sintética. Además durante los días previos a la celebración decembrina se entregaron







## ***Nuestros abuelos***

En nuestra casa de abuelos Hogar Santa Inés, cuidamos a nueve (09) adultos mayores a quienes garantizamos una atención digna, paciente y amorosa. La vivienda, la alimentación, el vestuario, el transporte a sus citas médicas, los pañales y todos los cuidados del caso.

Eventualmente se realizaron visitas al pueblo y a la Iglesia. Sin embargo, Nuestros abuelos manifiestan su deseo de estar en la finca rodeados de tranquilidad, escuchando música, viendo televisión, orando o dando vueltas alrededor debidamente acompañados. Lo anterior, es entendible dado que la edad promedio de nuestros abuelos se encuentra entre los 70 y 94 años.

Durante el año 2019 continuaron las jornadas de corte de cabello, evangelización y celebraciones por parte de la fundación y de visitantes, quienes con actividades, lúdicas y alimentos entregaron momentos inolvidables para los adultos mayores.

En el 2019 fueron instalados 2 tanques de agua en el Hogar. Igualmente fue necesario proceder a realizar adecuaciones en la casa antigua donde funcionaba la cocina, la zona de lavado de ropas, el comedor y un área habitacional. Lo anterior en cumplimiento de las normas de salud y para efectos de mantener espacios adecuados que permitan la comodidad del adulto mayor y de nuestros trabajadores.

Durante el año 2019 fallecieron cuatro abuelos a quienes acompañamos hasta su disposición final, sus causas de muerte fueron de forma natural.





### ***Escuela de futbol Recordar***

La empresa Grupo Recodar continúa su apoyo a la escuela de futbol en Cali, los menores de edad a través del deporte mejoran su desarrollo personal y participativo alejándose de las calles.

Se benefician 40 niños y jóvenes en dos categoría (Infantil y pre juvenil), los días de prácticas son los días martes, jueves y sábados. En el desarrollo de estas actividades se pagan entrenadores, alquiler de cancha y arbitraje.

El rendimiento académico de nuestros beneficiarios es el adecuado en cumplimiento de los requisitos por la academia de Fútbol.



### ***Entre otros:***

Se realizaron charlas y capacitaciones a todo el personal que integra la Fundación conforme lo solicita el SISTEMA DE GESTIÓN EN SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO.

Se realizó el respectivo pago de los aportes y parafiscales a los que estamos obligados.

Se entregó la respectiva dotación al personal que integra la Fundación Ángel de Luz de acuerdo a su área de trabajo.

Se han atendido las visitas de la Secretaria de Salud donde hemos tenido una calificación favorable.

Durante el año se realizaron talleres a beneficiarios y acudientes sobre: La responsabilidad, la autoestima, la familia, los derechos de los niños, La fe, entre otros.

Se realizaron charlas mensuales de superación de duelo y misa comunitaria por los fallecidos del mes acompañadas por psicólogos profesionales y misioneros de la fundación.

Finalmente confirmamos que nuestras obligaciones salariales; las cuales han sido adquiridas con el fin de generar empleo y apoyar a madres cabeza de familia se mantienen y a la fecha no se conoce de proceso laboral u otro en contra de la Fundación.

Agradezco al revisor fiscal, al consejo de fundadores y a la junta directiva su labor diaria y decidida para ayudar al prójimo.

Cordialmente,



MARY LUZ OCAMPO  
REPRESENTANTE LEGAL  
FUNDACIÓN ANGEL DE LUZ